

平成十七年二月二十二日

新「揖斐川町」誕生

「自然と歴史が育むふれあいと活力のある健康文化都市」を目指し、新たなまちの幕開けを迎えました。皆様のご支援、ご協力をお願いいたします。



揖斐川町長職務執行者
樋口直嗣

平成十五年七月一日揖斐ふれあい町村合併協議会が発足し、以来十四回におよぶ協議を重ね、平成十六年十一月五日の総務大臣の告示を経て、平成十七年一月三十一日、ここに新「揖斐川町」誕生という歴史の幕開けを迎えました。ここにいたるまでご理解とご協力をいただきました町民の皆様をはじめ関係者各位には対し深く感謝申し上げます。

新「揖斐川町」の将来像を「自然と歴史が育むふれあいと活力のある健康文化都市」とし、揖斐という古い歴史を持つ地域が、歴史、文化を重んじた文化都市を創っていくという一つの大きな目標を実現するために、教育的な観点、また文化的な観点からこの地域を形成して頂いた父祖の精神を受け継ぎ、次の新しいまちづくりに努めていく必要があります。決して派手なまちづくりではなく、歴史や文化を尊重し、地域の資源を十分活用しながら交流産業を活性化していかなければなりません。

揖斐川町役場をはじめ分庁舎および各振興事務所において今までと同様に町民の皆様にご迷惑のかわらないよう、また一刻も早く合併の不安を取り除くよう努め、町民の皆様が合併してよかったですと思われるよう取り組んでまいります。

揖斐川町がより早く一体化し、課題の克服をしながら住みやすく活力のある地域づくりができますよう、町民の皆様のご協力をお願いいたします。